

Hemos visto
su estrella y
venimos
a adorarlo

LECTURA

(Mt 2, 1-12).

Lee el texto lentamente, dejando que
cada frase resuene en tu interior



Análisis de la Lectura
en su contexto



El relato se desarrolla en tiempos del rey Herodes, cuando unos magos de Oriente llegan a Jerusalén buscando al “rey de los judíos” que acaba de nacer. Los personajes centrales son los Magos, Herodes y la Sagrada Familia. La tensión narrativa surge del contraste entre la búsqueda sincera de los Magos (mundo pagano) y la reacción temerosa de Herodes y de Jerusalén (mundo judío) que ve amenazado su poder. El escenario alterna entre Jerusalén, símbolo del poder político y religioso, y Belén, lugar humilde donde nace el Mesías. La trama culmina con la adoración del niño y la ofrenda de dones. El desenlace se resuelve en el regreso de los Magos por otro camino, signo de que el encuentro con Jesús transforma la vida.

PARA TOMAR EN CUENTA:

El término “magos” no designa reyes, sino sabios astrólogos orientales, posiblemente de Babilonia o Persia. En el trasfondo del A.T, Isaías 60 anuncia que las naciones caminarán a la luz de Dios y traerán oro e incienso a Jerusalén. Mateo presenta así el cumplimiento de esa profecía en Belén. La estrella no se entiende como un fenómeno astronómico únicamente, sino como un signo teológico: Dios mismo guía la búsqueda humana hacia Cristo.

Para trabajar en grupo:

- Palabra clave: “adorar”.
- Pregunta de comprensión: ¿Por qué los magos regresaron por otro camino y qué significa esto en el relato?

MEDITACIÓN

El relato de los magos nos invita a preguntarnos hoy: ¿qué estrella guía nuestra vida? Ellos representan a los pueblos que buscan la verdad con corazón abierto, mientras que Herodes simboliza la cerrazón y el miedo a perder poder. En un mundo marcado por ambiciones, violencias y falsas seguridades, la actitud de los magos es ejemplo de fe: seguir un signo incierto hasta encontrar la verdadera luz. Como ellos, también nosotros debemos aprender a reconocer la presencia de Cristo en la sencillez y la vulnerabilidad. Su encuentro transforma la vida y nos impulsa a tomar “otro camino”: el de la justicia, la fraternidad y la adoración sincera.

Para interiorizar:

- Repite: “adorar”.
- Pregunta personal: ¿Qué significa para mí “adorar” a Cristo en mi vida diaria y cómo se expresa en mis decisiones concretas?

ORACIÓN

*Señor Jesús,
luz verdadera, guíame como
la estrella guió a los Magos;
que pueda encontrarte en la
sencillez, adorarte con corazón
sincero y elegir siempre el
camino nuevo que transforma
mi vida en ofrenda.*

CONTEMPLACIÓN

Con calma y apertura a la Palabra, vemos desde la mirada de Dios para asumir compromisos concretos en la renovación del mundo.

Luis Eduardo Breña Solano
SOBICAIN-Perú

TUTOR BÍBLICO

En Mt 2, 1-12, ¿qué revela la visita de los Magos sobre la identidad mesiánica y el cumplimiento profético de Jesús?

¿Tienes más preguntas? ¡Tito está listo para ayudarte!



Escanea
el código
QR para
preguntarle a
Tito, tu tutor
bíblico IA.